

CENTRO MÉDICO DEL TRABAJADOR (CMT):

Una década como aliado estratégico en salud ocupacional para las empresas

Pese a que la minería ha sido históricamente el principal solicitante de exámenes preocupacionales e impulsor de estándares en salud ocupacional, cada día se suman más rubros con foco en la prevención y en la salud y bienestar —físico y mental— de sus trabajadores.



Juan Pablo Plaza, gerente general de CMT.

estaciones de metro.

OTROS SECTORES

Pese a que una importante fracción de la cartera de clientes de CMT está vinculada al sector minero, trabaja con importantes empresas de otros sectores. Por ejemplo, en el rubro de la construcción y obras públicas, lo hace con la constructora de la Autopista Vespucio Oriente y Sacry que está trabajando en el mejoramiento de la Ruta de la Fruta, con OHLA en sus proyectos de mejoramiento de rutas y acaba de alcanzar un acuerdo con Consorcio Puente Chacao.

También trabaja en el sector forestal, entregando la acreditación de salud para el trabajador forestal de Corma y con importantes empresas del sector pesquero y acuícola. Asimismo, posee trayectoria con empresas de transporte y, recientemente, comenzó a trabajar con Grupo Metrópoli Chile, empresa que se adjudicó la licitación para operar dos líneas del transporte colectivo en Santiago, la que, de forma pionera, hará una evaluación de salud ocupacional a sus postulantes a conductores de buses.

En el Centro Médico del Trabajador (CMT) se trabaja con dedicación, eficiencia y flexibilidad para proteger la salud de los trabajadores, cuidar su tiempo —y el de las empresas— y garantizar que tengan condiciones físicas y psicológicas aptas para desempeñar su labor. Y es así como se entrega una experiencia de servicio y atención de primer nivel, con profesionales altamente capacitados y equipos médicos con tecnología de punta.

Lo que en 2013 comenzó como un emprendimiento, hoy es una red de centros médicos a nivel nacional —desde la Región de Antofagasta hasta la Región de Los Lagos— que sigue expandiéndose. “Nuestro equipo está formado por más de 270 personas, quienes atienden alrededor de 600 pacientes diariamente en nuestras sucursales de Antofagasta, Calama, Copiapó, La Serena, Viña del Mar, Santiago, Rancagua, Concepción y Puerto Montt. A las que se sumarán dos o tres ubicaciones el próximo año”, explica Juan Pablo Plaza, gerente general de CMT.

Al cumplir una década y, en medio del proceso de consolidación de su crecimiento en Chile y el inicio de su internacionalización, CMT recibe



CMT es una red de centros médicos de salud ocupacional desde las regiones de Antofagasta hasta Los Lagos.

con alegría la certificación ISO 9001:2015 para su red nacional de centros médicos. “Ello nos enorgullece y reafirma el compromiso plasmado en nuestra propuesta de valor. Pese a que la calidad siempre ha estado en el centro de nuestro quehacer, esta certificación es un impulso para recordar lo gravitante que es la excelencia operacional, la continuidad operacional, la calidad

de la atención, el foco en el cliente y la mejora continua para CMT”, explica el gerente de innovación estratégica y socio director Ignacio Henderson.

10 MIL EMPRESAS

La minería es el rubro que ha impulsado con mayor fuerza la salud laboral en Chile. Dados los riesgos que los trabajadores

enfrentan —como el trabajo en faenas ubicadas a gran altura o labores en espacios confinados, expuestos a ruidos o a polvos neumoconiógenos—, las empresas del clúster minero han sido, por años, las que más solicitan exámenes preocupacionales para trabajadores y contratistas. En este contexto, destacadas firmas como Kinross, Albemarle, Compañía Minera

Lomas Bayas, Techint, Bechtel y Geotec Boyles Bros S.A., se cuentan entre las cerca de 10 mil empresas que anualmente confían en CMT para examinar a sus postulantes, contratistas y trabajadores.

En CMT se realizan baterías de altura física, altura geográfica, espacios confinados, exposición a ruidos, exposición a polvos neumoconiógenos, evaluación de aversión/propensión al riesgo, exámenes psicosenométricos y exámenes psicolaborales, además de exámenes básicos, test de drogas y alcohol y testeo preventivo de covid, junto con baterías especiales, ad-hoc a las particularidades de cada empresa y definidas en conjunto con el área de Dirección Médica. Estos servicios pueden realizarse tanto en la red de centros médicos, como en operativos en terreno que organiza tomando en cuenta todos los requerimientos y necesidades de cada empresa.

Junto con ello, y pensando en la continuidad operacional de las empresas, CMT cuenta con el servicio de operación de salas de primeros auxilios y policlínicos, en el que tiene experiencia en empresas y rubros tan diversos como los portales de Cencosud, los centros de distribución de Easy o las salas ubicadas en la red de